



« Le monde a besoin de cette sagesse du cœur »



« **Le monde a besoin de cette sagesse du cœur** »

Ce 13 juin, Mgr Alexandre Palma a invité les pèlerins à suivre l'exemple de Marie et à parcourir le chemin qui mène à Dieu en empruntant la « route du cœur ».

Dans le Cœur Immaculé de Marie, annoncé lors de la deuxième apparition comme refuge et chemin qui mène à Dieu, Mgr Alexandre Palma a trouvé l'inspiration et le fondement de l'homélie qu'il a prononcée lors de la messe du Pèlerinage international anniversaire de juin.

« Ici, nous apportons nos cœurs, comme dans des vases d'argile, pour tout confier à la Mère du Ciel », a déclaré l'évêque auxiliaire de Lisbonne aux quelque quatre mille pèlerins présents dans l'enceinte de prière et aux milliers d'autres qui suivaient les célébrations à la télévision et sur les réseaux sociaux. Il leur a proposé de parcourir le chemin vers Dieu à partir de l'intérieur, « par la route du cœur », avec la certitude que c'est là que se trouvent les plus grands défis, mais aussi les plus grandes joies.

« Le monde a besoin de cette sagesse du cœur », a déclaré le président de la célébration, qui a identifié trois traits caractéristiques de ceux dont le cœur a été transformé par la grâce divine.

Le premier est de « savoir bénir ». L'évêque auxiliaire de Lisbonne a souligné que : « un cœur qui bénit est un cœur béni », et il a encouragé les pèlerins à choisir le bien-dire et non son contraire. « Soyons dans l'Église et dans le monde ce sel et cette lumière de bénédiction », a-t-il exhorté.

Le deuxième trait consiste à « savoir voir et savoir écouter ». Le prélat a indiqué qu'un cœur sage « a des yeux, des oreilles, des bras », poursuivant ainsi : « des yeux pour voir son prochain et reconnaître en lui un appel de Dieu lui-même ; des oreilles pour écouter ce qu'il ne peut pas comprendre immédiatement ; des bras pour coopérer avec Dieu à la construction de son Royaume ».

Le troisième trait repose sur le fait de « savoir tout garder en soi ». Comme Marie, qui gardait tous les événements dans son cœur, Mgr Alexandre Palma a rappelé aux pèlerins que « seul un cœur ainsi constitué nous permettra d'unifier et d'harmoniser notre histoire personnelle, qui nous semble si souvent fragmentée en mille morceaux, mais dans laquelle tout peut prendre un sens ». Et il a rappelé : « L'apôtre Paul exhortait déjà à "examiner toutes choses; retenir ce qui est bon" ».

« Un cœur sage connaît l'art du discernement, qui demande de l'attention, de la patience et, surtout, de l'espoir », a déclaré le président de la célébration, soulignant que c'est ce que Marie nous dit dans le dialogue « de cœur à cœur » que chaque pèlerin établit avec elle à Fatima.

« Si nous avons apporté ici aujourd'hui nos rêves et nos peurs, nos supplications et nos actions de grâce, emportons avec nous la ferme volonté de tout bénir, de tout voir, d'écouter et de garder dans notre vie », a-t-il déclaré. Mgr Alexandre Palma a ainsi conclu en disant que c'est là le chemin pour trouver dans le cœur de Marie non seulement un refuge, mais aussi la carte qui mène au cœur miséricordieux de Dieu.



Pour la paix et pour le Pape

Dans son salut final, après la bénédiction des objets religieux, l'évêque de Leiria-Fatima a invité les pèlerins à inclure deux intentions dans leurs prières.

Au cours d'une nuit où la guerre au Moyen-Orient a connu de nouveaux développements dramatiques, Mgr José Ornelas a appelé les responsables de ces conflits à trouver « des voies de concertation, de paix et de fraternité ».

Dans la deuxième intention, il a évoqué le début du mandat du pape Léon XIV, qui est sur le point de terminer son premier mois. « Nous le confions également ici, à Fatima, à la protection de Marie », a demandé Mgr José Ornelas, « afin qu'en communion, en participation active et dans un esprit de mission, nous construisions une Église meilleure », a-t-il conclu.

Lors du Pèlerinage international anniversaire de juin, les services du Sanctuaire de Fatima ont enregistré l'inscription de plus de 80 groupes de pèlerins, la plupart provenant d'autres pays.

Parmi les groupes étrangers, les Polonais se distinguent avec 19 pèlerinages et plus de 850 pèlerins. Viennent ensuite les Espagnols avec sept groupes et environ 500 pèlerins, puis les États-Unis d'Amérique avec 10 groupes et près de 250 pèlerins.

Parmi les pèlerinages portugais, celui des seniors de la commune de Mesão Frio, avec 500 pèlerins, se distingue particulièrement.

Lors de ce pèlerinage, les 12 et 13 mai, l'Association des Servites de Notre-Dame de Fatima a accueilli 32 pèlerins pour le lavage des pieds, a pris en charge 46 personnes

au poste médical et a procédé à l'admission de 47 malades.



www.fatima.pt/fr/news/-le-monde-a-besoin-de-cette-sagesse-du-coeur-